

《单词百科:impart是什么意思?impart怎么发音?impart的解释和用法》

英语单词impart是什么意思?impart怎么读?impart怎么发音?简答网为您整理了impart的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



impart怎么读

impart的读音:[ɪ m ' pɑ : t]

impart的意思

1、vt.给予;告知, 透露;传授;

impart的相关词组

1、impart knowledge 传授知识;传递知识

impart的近义词

- 1、**add** vt.增加;补充;附带说明;把…包括在内;
- 2、**bestow** vt.赠给, 授予;放置, 安置, 贮藏;〈口〉给…提供住宿, 让…留宿;
- 3、**break** vt. (使) 破;打破 (纪录); (常指好天气) 突变;开始;
- 4、**bring** vt.带来, 引来;促使, 引起;提供;导致;
- 5、**bring out** 出版;取出 (某物);呈出 (某物);说出…;

impart的双语例句

1、Generally, the trend will be to impart the platform with a growing autonomous capability.

总之,日益增加的自主能力将会使用在这个平台上, 这是一个趋势.

2、Additional impart the production of above product assembles a technology, supply fittings.

另传授以上产品的生产组装技术, 供给配件.

3、With these wishes, I willingly impart to all my Apostolic Blessing.

我怀着这样的愿望赐给各位宗座祝福.

4、A teacher's aim is to impart knowledge.

教师的宗旨就是传授知识.

5、Higher specialty institutions impart specialty education.

高等专科学校实施专科教育.

6、His production of Harold Pinter's play fails to impart a sense of excitement or danger.

他所执导的哈罗德·品特的剧作没能表现出紧张、危险感。

7、The ability to impart knowledge and command respect is the essential qualification for teachers.

具备传授知识并赢得尊敬的能力是对教师的基本要求。

8、Whatever tales this candid woman heard, she was sure to impart them to her neighbours.

这个心直口快的女人不论听到什么, 必定要告诉她的左邻右舍.

9、She managed to impart great elegance to the unpretentious dress she was wearing.

她使自己朴素的衣着看起来也十分优雅。

10、Monosodium glutamate impart flavo (u) r to food.

味素 使食品有味道.

11、The inspiring teachers not only impart knowledge, they also instill moral values in their students.

模范教师不但教华文, 还负起培养学生正确的人生观.

12、The inspiring teachers not only impart knowledge, they also instil moral values in their students.

二、模范教师不但教华文, 还负起培养学生正确的人生观.

13、To impregnate with fragrance; impart a pleasant odor to.

野草 泛起 一股怡人的香味.

14、It is no easy to impart knowledge any more than it is to acquire knowledge.

获取知识不易,传授知识也不易.

15、It takes a teacher to transmit wisdom impart knowledge and solve doubts!

师者,所以传道授业解惑也!

16、It is not easy to impart knowledge any more than it is to acquire knowledge.

求取知识虽然很难,传授知识同样不易.

17、Your presence will impart an air of elegance to the party.

您的光临将会为宴会增添优雅的气氛.

18、A good teacher should impart wisdom to his pupils.

好老师就应该把智慧传递给学生.

以上是简答网为您整理的impart怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于impart的

用法、impart的释义、impart的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/impart>

